
 

東洋はり医学会 

札幌中央支部、函館支部合同特別講習会 

情熱あるご指導ありがとう

ございました。 

経絡治療をますます追及し

たいという思いを強くいた

しました。 

（松久 一紀） 

どうもありがとうございました。

篠田先生のような軽い鍼ができる

よう修錬します。本部でもよろし

くお願いします。（廣瀬 陽子） 

二日間ありがとうございました。これからも、

ご指導よろしくお願いします。 

 

大変実りのある二日間で

した。これを糧にますます

技術に磨きをかけたいと

思います。 

（飛野 一路志） 

とても貴重な経験ができた二日間でした。

感謝を胸にさらに先を目指して精進いた

します。（大平 真） 

押手、刺手それぞれの良さを生かせる施術が

できるように努めていきます（工藤 愛） 


